

令和5年5月31日



小梅

発行 墨田区立小梅小学校
校長 増渕 裕美

教育目標 ○思いやりのある子 ○深く考える子 ○たくましい子

心も天気も晴れやかに

校長 増渕 裕美

今年度から朝会や集会を校庭や体育館に集まって全校で行い、顔と顔を見せ合って、うなずきながら聞いてくれたり、首をかしげたりと子供たちの反応を楽しみながら、お話をしています。

学校の教育活動に当たっては、4月1日より、マスクの着用を求めないことが基本となりました。私もマスクを外して2ヶ月、長い期間マスクを外すことがなかったので、少し恥ずかしい気持ちになりましたが、こちらが笑顔になると、子供たちも笑顔になります。目元だけでは、表情が分かりませんが、口元が分かるととても表情豊かになり、互いの心も通じ合うなど改めて感じました。あいさつや気軽に声を掛けてくれる子供も多くなったように思えます。1年生は、入学当初からマスクを外してのスタートのため、ほとんどの子供たちは、マスクを着用していませんが、学年が上がるにつれて、まだまだ着用している子供が多く見られます。アレルギーや基礎疾患などの理由により、マスクを外すのが難しい場合や、健康上の理由により着用できなかったりする子供もいることを鑑み、マスクの着脱を強いることのないようにしています。でも、一番は、顔を全て見せるのは、恥ずかしいという理由が多いように思えます。

しかし、これから夏に向かい、まだ体が暑さになれていない時が、一番熱中症になりやすいと言われていきます。登下校や体育、運動中には積極的にマスクを外し、暑さ対策をしていき、気持ちのよい空気が吸えるようにしていきたいです。

5月8日からは、新型コロナウイルス感染症も5類となり、様々な制限が緩和されました。学校も遠足や校外学習が始まり、公共交通機関を利用した移動もできるようになりました。久しぶりの団体での移動に、駅や町ゆく人々は何事かと顔をしかめる人、微笑ましく眺める人等、様々でした。校外での、集団での歩き方、電車に乗る時のマナー等、子供たちが周りの人の事を考えて行動することが学べるようにしていきます。そして、6月は、6年生の日光移動学習教室や5年生の那須甲子移動教室の宿泊学習があります。自然に囲まれた場所で友達との絆をさらに深めていってほしいです。

令和5年度が始まる前に、新年度への願掛けとして、高円寺にある日本唯一の気象神社に行ってきました。恵みの雨も大切ですが、学校の行事等は天気は左右されやすいものです。好天を祈り、「晴れ守」というおまもりを買ってきました。また、「照々みくじ」というおみくじを引いたら、真っ赤な「快晴」のてるてる坊主が出て、大喜びをしました。今年の行事は、晴れに恵まれるのではないかと期待しています。校長室に飾って、行事の度に「あした、天気になあれ～」と祈っています。今のところ中止となる行事はなく、良い天気の中、活動できています。学校生活を充実させ、心も晴れやかになりますように。

6月の生活目標

人との関係を大切にしよう
生活指導主任 長峰 章雄

教育目標に「思いやりのある子」が掲げられています。お互いのよいところを認め合い、助け合おうとする子供を育成するため、あらゆる教育場面で人権教育を行っています。「自分の大切さとともに他の人の大切さを認めること」を伝えています。一度、御家族でお子様のよいところを話し合ってみてはいかがでしょうか。

開校おめでとう集会

代表委員会 蒲生 友紀子

5月19日(金)に、小梅小学校開校103年をお祝いして、開校おめでとう集会を行いました。校長先生のお話の後、代表委員の児童が考えた小梅小クイズを行ったり、全校児童で声を合わせて校歌を歌ったりしました。小梅小学校の歴史を知り、改めて小梅小学校の一員として皆の心が一つになりました。

離任式

教務主任 川村 準

今年度の離任式は数年ぶりに体育館で実施し、離任された3人の先生方とお別れをしました。代表児童が離任された先生方にお手紙を読み、花束を渡す。離任された先生方が児童にお別れのあいさつをする。この様子を見て、改めて、直接気持ちを伝えられることの素晴らしさを感じました。体育館の雰囲気はとても暖かいものでした。3人の先生方のこれからの活躍を願っています。

4年生 連合写生会

図画工作科 小川 怜奈

5月10日(水)、隅田公園で写生会を行いました。少し暑さもありましたが、時折吹く爽やかな風を感じながら、楽しく取り組むことができました。

写生会は、対象物を見て感じ取ったことを自分なりに絵に表現する活動です。今回は「木々をみつめて」をテーマに、隅田公園で自分のお気に入りの木を見つけ、絵に表しました。幹のゴツゴツした感じ、ざらざらした感じ、葉の色、枝の形をクレパスや、絵の具を使ってのびのびと表現していました。

1年生 遠足「隅田公園」

1年担任 竹村 舞子

5月12日(金)に、隅田公園へ遠足に行きました。はじめに、台東区側の遊具広場で思い切り体を動かし、たくさん遊びました。いろいろな花や葉っぱ、虫を見つけて楽しむ子などもおり、それぞれが思い思いの時間を過ごしました。その後、すみだリバーウォークを渡って墨田区側の芝生広場に行き、お弁当を食べたり広場で遊んだりしました。1年生の子供たちにとって初めての遠足でしたが、天気にも恵まれ、素敵な思い出となりました。

2年生 遠足「上野動物園」

2年担任 栗原 加代子

5月16日(火)に、上野動物園へ遠足に行きました。午前、西園でスタンプラリーをしました。キリン・サイ・カバ・カンガルー・ペンギンをじっくり観察し、クイズを解いていきました。どの班も正解できました。その後パンダを見た子もいました。午後は、東園でアザラシ・トラなど間近に見ることができました。電車に乗って出掛ける遠足は初めてでしたが、楽しい思い出となりました。

令和5年度 6月

日	曜	給食	時程	児童に関するもの	授業時数					
					1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	木	○		都学力向上調査(5) 学校生活アンケート始	5	5	6	6	6	6
2	金	○	B	日光移動学習教室終(6)	5	5	5	6	6	6
3	土									
4	日									
5	月	○		全校朝会 委員会活動 ☆体力テスト①	5	5	5	5	6	6
6	火	○	B	☆体力テスト②	5	6	6	6	6	6
7	水	○	B	☆体力テスト③	5	5	5	5	5	5
8	木	○	B	☆体力テスト④	5	5	5	5	5	5
9	金	○	B	安全指導	5	5	5	6	6	6
10	土									
11	日									
12	月	○	B	全校朝会 交通安全教室(3)4h	5	5	5	5	5	5
13	火	○	B	ミニたてわり班活動①(1・6)	5	6	6	6	6	6
14	水	○	B	ミニたてわり班活動②(2・4) 歯科講話(2・5)	5	5	5	5	5	5
15	木	○		体育朝会② 水泳指導始 避難訓練(不審者)2校時 セーフティ教室3・4校時	5	5	6	6	6	6
16	金	○	B	ミニたてわり班活動③(3・5) 都学力向上調査(4)	5	5	5	6	6	6
17	土			土曜授業(火曜時程) 道徳授業地区公開講座	3	3	3	3	3	3
18	日									
19	月	○		全校朝会 クラブ	5	5	5	6	6	6
20	火	○		那須甲子事前検診(5)	5	6	6	6	6	6
21	水	○	B	那須甲子移動教室(5)始	5	5	5	5	5	5
22	木	○		ゲーム集会①	5	5	6	6	6	6
23	金	○	B	那須甲子移動教室(5)終	5	5	5	6	6	6
24	土									
25	日									
26	月	○		全校朝会 ☆3年以上6h学力向上デー☆②	5	5	6	6	6	6
27	火	○			5	6	6	6	6	6
28	水	○	午前		4	4	4	4	4	4
29	木	○		音楽朝会③	5	5	6	6	6	6
30	金	○	B	読み語り集会②	5	5	5	6	6	6

お知らせ

各学年の様子につきましては、掲示板や本校の公式Facebookを御覧ください。

また、小梅小学校のホームページも併せて御覧ください。

※ホームページのQRコード→

<http://www.sumida.ed.jp/koumesho/>

